

### 11月8日 巨大な亀蛇と笠鉾菊慈童現る 八代妙見祭ウォールアート完成式



八代妙見祭の出し物「亀蛇」と「笠鉾菊慈童」をシャッターに描いた八代妙見祭ウォールアートの完成式がお茶の濱大松園(横手新町)で行われ、制作した八代工業高校の生徒らが出席しました。

生徒7人で縦4m横8mのシャッターに下書き後、着色を行い約7カ月かけて完成させました。

### 11月12日 「CRAFT GIN 和柑橘」の完成報告 和柑橘を使った爽快感のある香りが特徴



メルシャン株式会社の本条克俊九州支社長ら4人が市役所鏡支所を訪れ、中村博生市長に八代不知火蔵「CRAFT GIN 和柑橘」の完成を報告しました。

熊本産のバンパイユ、青ゆず、不知火を原料として製造されたもので、3種類の和柑橘が織りなす爽快感のある香りと複雑味のある味わいが特徴です。

### 11月27日 園田選手、嘉村選手によるバドミントン教室 ソノカムに続け



東京2020オリンピックバドミントン男子ダブルスで5位に入賞した園田啓悟選手、嘉村健士選手によるバドミントン教室が行われ、小中学生約160人が参加しました。世界レベルのプレーを真剣なまなざしで見つめる子どもたちに、両選手は「しっかり足を動かして」などアドバイスを送りました。

### 11月8日 アクサ生命保険株式会社と連携協定 健康経営の推進と市民の健康づくりに連携



アクサ生命保険株式会社熊本支社と本市が健康経営等に関する連携協定を結び、市役所鏡支所で締結式が行われました。

この連携協定は県内市町村で初の締結となり、相互の情報を有効活用し、企業などの健康経営の推進や市民の健康づくりの普及活動に取り組みます。

### 11月11日 BizMowCAREERとの立地協定 事業所を新設



経理のアウトソーシング受託業務などを展開するBizMowCAREER株式会社と本市が立地協定を締結し、県庁で調印式が行われました。

同社は親会社であるBizMow株式会社の業務拡大のため、本町1丁目に本社を設立し、本市で5人の雇用を予定しています。

### 11月23日 神輿渡御 100年ぶりのルートをとる



八代妙見祭の神幸行列に代わる神輿渡御が執り行われました。コロナ禍により参加人数を限定し、神職や氏子、祭りの衣装をまとった奉納団体の代表者ら約50人が約100年前の神幸行列のルートだったといわれる、八代神社から妙見中宮までの約1.3kmをきらびやかな神輿を引き、練り歩きました。



Twitter



Facebook



市ホームページ

### 11月28日 八代市ラッピングコンテナお披露目会 八代を台湾でもPR



台湾などへの海上輸送で使用するコンテナにPRラッピングを施した海上コンテナのお披露目会が開催され、港湾関係者ら約40人が完成を祝いました。制作されたのは長さ約6メートル、幅約2.4メートル、高さ2.6メートルのコンテナ2個で亀蛇や獅子、トマトや晩白柚などが描かれています。

### 11月27日 地方都市から始めるDXセミナー 問題を探す力が新たな価値を生む



地方都市から始めるDXセミナー2021が鏡文化センターで開催され、約80人が参加しました。トヨタ自動車九州株式会社次世代事業室の植野直亮氏による基調講演や、市職員と氷川町職員、芦北町職員、トヨタ自動車九州株式会社社員などによるDX人材育成研修成果発表が行われました。

### 12月6日 八代産の素材を使ったアイスクリーム完成報告 3種類のぜいたくなアイスクリーム



株式会社トーヨーの鳥越友公専務取締役らが中村博生市長に八代産のショウガ、イチゴ、お茶を使用したアイスクリームの完成を報告しました。ジンジャーアイスクリームといちごアイスクリームは果肉の食感も楽しめ、お茶アイスクリームはほどよい甘さでお茶の濃厚な味が楽しめます。

### 11月28日 サイクルツーリズム推進協議会発足会 サイクリング環境を整え地域活性化に



八代及び水俣・芦北地域サイクルツーリズム推進協議会発足会・総会がエルセルモ八代で行われ、関係自治体首長や国土交通省九州運輸局、九州旅客鉄道株式会社の代表者ら約30人が出席しました。県内での協議会の設立は天草地域、人吉球磨地域などに続き県内で6番目となりました。

### 100歳おめでとうございます 秋永 ヒサエさん(千丁町) 大正10年10月生まれ



マンゴープリンが大好きなヒサエさん。若い頃は農業に精を出していました。最近はゴム球でのキャッチボールを楽しんでいます。3歳のひ孫が来るのを心待ちにしている、会うたびに目が開き、ニコニコ笑顔になるそうです。長寿の秘訣は「よく食べて、よく笑うこと」。

### 12月8日 日奈久温泉 晩白柚風呂 身も心もリフレッシュ



八代市の冬の風物詩「日奈久温泉晩白柚風呂」を前に、PRイベントが日奈久温泉金波楼で行われました。これは、バンペイユの出荷が最盛期を迎える時期に合わせて毎年開催されているもので、今年は日奈久温泉の10軒の旅館で1月末まで行われます。